



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No:
No.:

64

REFERENCE

DIFFUSION:
RELEASE:

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

LE 24 AOÛT 1977

RÉUNION CANADO-AMÉRICAINNE RELATIVE AU PROJET ATIKOKAN DE L'ONTARIO

Le ministère des Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui qu'une rencontre a eu lieu le 24 août, à Ottawa, entre des fonctionnaires canadiens et américains afin d'échanger des renseignements sur les incidences frontalières possibles résultant de la construction à Atikokan, dans le Nord-Ouest ontarien, d'une centrale de l'Hydro Ontario alimentée au charbon. Outre les représentants des deux gouvernements fédéraux, des fonctionnaires de la province de l'Ontario et de l'Etat du Minnesota, ainsi que des représentants de l'Hydro Ontario, ont participé à la réunion.

Les fonctionnaires de l'Ontario ainsi que les représentants de l'Hydro Ontario, ont fourni les derniers détails relatifs au projet, y compris des estimations sur l'incidence environnementale de la centrale. On a confirmé que le projet respectera tous les règlements de la province de l'Ontario sur la protection de l'environnement.

Les fonctionnaires américains ont pour leur part exprimé leur inquiétude que les émanations d'anhydride sulfureux de la centrale n'endommagent sérieusement la flore et la faune de la région des eaux limitrophes de Canoe, vaste secteur sauvage s'étendant le long de la frontière canado-américaine à environ 40 milles au sud du projet prévu à Atikokan.

Les représentants américains se sont aussi enquis de détails techniques additionnels quant à ce projet. Un accord est intervenu à l'effet d'établir un mécanisme de consultation permettant des échanges réguliers d'information durant la période où des études respectives sur le sujet seront en cours. Une réunion est prévue pour la fin octobre afin de faire le bilan de ces différentes études.